

Los populares registran una moción que será debatida el día 29 en San Andrés

El PP traslada al Pleno la situación del campo y busca el compromiso del Gobierno para afrontar los problemas de los agricultores

- Los populares recalcan que son el partido del campo y del medio rural y diseñan un plan de choque de 15 medidas de aplicación inmediata para dar respuesta a la crisis del sector agrario y agroalimentario español para el que piden apoyo de todos los grupos políticos en la sesión plenaria que se celebrará el último jueves de este mes.
- El PP argumenta que agricultores y ganaderos españoles están sobrellevando unas cargas inasumibles, con unos requisitos y costes que ahogan sus beneficios y que no permiten garantizar su rentabilidad al tiempo que ponen el riesgo la sostenibilidad de sus explotaciones.

15 de febrero de 2024.- El Partido Popular de San Andrés del Rabanedo ha registrado una moción, que será debatida en la sesión plenaria del tercer municipio de la provincia que se celebrará el último jueves de este mes, con la que pretenden clarificar el apoyo de todos los grupos políticos a las reivindicaciones de los agricultores y ganaderos leoneses. La portavoz popular, Noelia Alvarez, ha explicado que “la crisis en el campo viene gestándose desde hace tiempo debido fundamentalmente a la asfixia regulatoria, las exigencias ambientales a la actividad agrícola y ganadera y los elevados costes de producción”. Además, el Gobierno de España ha estado gestionando de espaldas al campo. “No ha escuchado al sector, ni a las Comunidades Autónomas, tomando decisiones sin el consenso necesario”, señaló la edil del PP que afirmó que “se ha permitido demonizar al sector ganadero, la producción y el consumo de carne, se ha acusado a la agricultura de un excesivo consumo de agua, obviando que necesita soluciones frente a la sequía, para producir y alimentarnos”. De hecho, matizó, “las acciones del Gobierno de España han desprestigiado al sector agrícola y ganadero”.

Además, en la propuesta, los populares fijan un plan de choque con 15 medidas de aplicación inmediata que pueda dar respuesta a la crisis existente en el sector agrario. Entre ellas están reivindicar el carácter estratégico del sistema agroalimentario español, su aportación a la economía y la vida en el ámbito rural; reforzar la imagen de España como un país atractivo por la calidad de sus productos alimentarios, la seguridad de sus alimentos y el alto valor de nuestra gastronomía; garantizar la producción de alimentos en Europa y no incrementar nuestra dependencia de terceros países; o exigir la flexibilización del Plan Estratégico de la Política Agraria Común (PAC), a efectos de reducir los trámites y revisar los ecorrégimenes.



Otras de las premisas de propuestas por el PP son suspender el impuesto al plástico, que lleva recaudado más de 45M€ de lo inicialmente esperado, rebajar el IVA de los productos esenciales incluyendo carne, pescado, conservas y todos los productos lácteos o sus derivados y exigir el pago inmediato de las indemnizaciones correspondientes a los productos que han sufrido ataques en territorio francés.

El PP, que califica de “justas” las reivindicaciones del campo leonés, asegura que la crisis en el campo viene gestándose desde hace tiempo debido fundamentalmente a la asfixia regulatoria, las exigencias ambientales a la actividad agrícola y ganadera y los elevados costes de producción.